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La Commissione Paritetica Docenti Studenti del Dipartimento di Scienze Motorie e del Benessere 

(CPDS DiSMeB), nominata con Decreto del Direttore del Dipartimento n. 42 del 9 novembre 2020 e 

integrata con Decreto Direttoriale n. 25 del 16 luglio 2021, si riunisce il giorno 29 luglio 2021 alle 

ore 9:30 per via telematica attraverso la piattaforma Microsoft Teams, come da convocazione ricevuta 

via email il giorno 22 luglio 2021, per discutere i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

− Comunicazioni; 

− Integrazione e rinnovo componenti Commissione Paritetica; 

− Andamento della didattica; 

− Varie ed eventuali. 

Sono presenti per la componente docenti la Prof.ssa Luisa Varriale in rappresentanza del Corso di 

Studio (CdS) L22, la Prof.ssa Giuliana Valerio per il CdS LM67, la Prof.ssa Francesca Gallè per il 

CdS LM47-68 e il Prof. Davide Di Palma per il CdS LM 50/93. Come definito dal DDD n. 25 del 16 

luglio 2021 (Allegato 1), con la seduta odierna il Prof. Davide Di Palma si insedia nella CPDS in 

qualità di rappresentante del CdS Magistrale LM 50/93 in “Progettazione dei servizi educativi, 

formativi, media education e tecnologie per l'inclusione nei contesti formali e non formali”, attivato 

presso il DiSMeB nell’a.a. 2020/21. Per quanto riguarda la componente studenti, la Prof.ssa Valerio 

comunica di aver ricevuto dal Sig. Tommaso Fusco, rappresentante del CdS L22, le proprie dimissioni 

dalla CPDS per sopraggiunti nuovi incarichi di rappresentanza in seno ad altri organi accademici. Il 

Dott. Domenico Musella e la Dott.ssa Serena Infascelli, rispettivamente rappresentanti per i CdS 

LM67 e LM47/68, hanno comunicato di aver terminato il proprio percorso di studi nella seduta di 

laurea del 22 luglio scorso. Entrambi risultano pertanto assenti giustificati alla riunione odierna. 

Considerata la modalità di svolgimento della riunione, il presente verbale si considera sottoscritto dai 

presenti mediante le dichiarazioni firmate di competenza in allegato al presente verbale (Allegati 2, 

3, 4, 5).  

La Prof.ssa Valerio comunica ai presenti che, in qualità di Presidente della Commissione, ha 

partecipato il 7 luglio scorso ad un seminario organizzato dalla Fondazione CRUI finalizzato a 

delineare il ruolo delle Commissioni Paritetiche nel processo di Assicurazione della Qualità e 

nell’accreditamento dei CdS. Nella giornata del 26 luglio, inoltre, si è svolto un incontro fra i 

Presidenti delle diverse Commissioni Paritetiche dell’Ateneo e il Presidio di Qualità, nel corso del 

quale sono state discusse le criticità esistenti nei lavori delle Commissioni e le possibili strategie da 

adottare a riguardo. Il Presidente riferisce i contenuti delle riunioni ai presenti. In particolare, la Prof. 

Valerio riferisce che il formato della relazione non ha subito modifiche per l’anno in corso, mentre è 

in corso di definizione un processo di revisione del questionario di valutazione della didattica da parte 

di un tavolo tecnico all’uopo istituito al quale si prevede, in quanto ritenuta molto utile, anche la 

partecipazione degli studenti, quali principali destinatari del medesimo questionario. La Prof.ssa 

Varriale auspica che il questionario possa essere modificato in modo da renderlo più confacente alle 

peculiarità dei CdS in Scienze Motorie soprattutto con riferimento agli insegnamenti relativi alle 

attività tecnico-pratiche. La Prof.ssa Valerio, inoltre, sottolinea che l’Ateneo dovrà esprimersi sulla 

possibilità di incentivare gli studenti a partecipare ai lavori delle Commissioni Paritetiche con misure 

di premialità che al momento non sono previste nei regolamenti di Laurea dei CdS afferenti al 

DiSMeB, e sulla possibilità che anche gli studenti rappresentanti possano avere accesso ai dati di 

valutazione dei docenti.  
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Si passa, dunque, al secondo punto all’odg, relativo alla composizione della CPDS. Considerate le 

suddette comunicazioni di dimissioni e decadenze pervenute dalla rappresentanza studentesca, 

nonché l’esigenza di nominare un rappresentante degli studenti per il nuovo CdS LM50/93, si rileva 

la necessità di provvedere a rinominare l’intera componente studenti. A tal proposito il Prof. Di Palma 

e la Prof.ssa Valerio annunciano di aver ricevuto manifestazione di disponibilità a partecipare ai lavori 

della Commissione da parte delle Dr.sse Maria Di Lauro e Maria Alessia Rea rispettivamente per il 

CdS LM50/93 e per il CdS LM67. La Prof.ssa Valerio assume l’incarico di redigere e inoltrare 

formale richiesta di integrazione della Commissione al Presidente del Consiglio degli Studenti, in 

modo da poter riprendere al più presto le attività.  

In merito al successivo punto all’odg, la Prof.ssa Valerio, con mail del 13 luglio scorso, aveva invitato 

i rappresentanti ancora in carica a redigere una relazione sull'andamento della didattica nel secondo 

semestre per i rispettivi CdS. Ad oggi risultano pervenute le relazioni redatte dal Sig. Fusco per il 

CdS L22 e dal Dott. Musella per il CdS LM67, mentre la Dr.ssa Infascelli non ha esibito alcuna 

documentazione al riguardo. Il primo, pur riportando un miglioramento nella percezione da parte 

degli studenti della disponibilità dei docenti e dei servizi di segreteria, suggerisce l’opportunità di 

rendere disponibile già nei mesi di settembre/ottobre un prospetto annuale delle lezioni e delle sedute 

di esame, a supporto delle informazioni reperibili attraverso la piattaforma CINECA esse3 sulle 

singole pagine del docente, oltre ad una guida ai servizi disponibili che possa migliorare il 

reperimento delle informazioni da parte degli studenti, in particolare dei nuovi immatricolati. Viene 

inoltre suggerita la possibilità di continuare ad erogare la didattica in modalità blended e comunque 

di mettere a disposizione degli studenti il materiale didattico, considerata la dismissione del portale 

e-learning e l’elevata quantità di studenti fuori sede e lavoratori afferenti al Dipartimento. Il Dr. 

Musella riferisce invece criticità relative agli orari, alla durata e alla sovrapposizione di argomenti fra 

i corsi del primo e del secondo anno del percorso di studi. 

Il Presidente assume l’incarico di sottoporre tali aspetti critici rilevati all’attenzione del Direttore del 

Dipartimento e ai Coordinatori dei CdS, al fine di poterle discutere nella prossima riunione utile del 

Consiglio di Dipartimento. 

Non essendoci null’altro di cui discutere, la seduta viene tolta alle ore 10:30.  

Del che è verbale, letto e approvato seduta stante. 
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La Commissione 

 

Prof.ssa Giuliana Valerio, Presidente 

Prof.ssa Luisa Varriale, componente 

Prof. Davide Di Palma, componente 

Prof.ssa Francesca Gallè, segretario 

Dott. Domenico Musella, rappresentante CdS LM67 (assente giustificato) 

Dott.ssa Serena Infascelli, rappresentante CdS LM47/68 (assente giustificata) 



 

 


